



Biodiversität

Warum Artenvielfalt so wichtig ist

Der Verlust der Artenvielfalt ist eines der dringendsten Probleme des 21. Jahrhunderts. Der Artenschwund erreicht besorgniserregende Ausmaße. Neuere Studien der Vereinten Nationen machen klar, dass weitere Naturzerstörung das Risiko des Ausbruchs von Pandemien erhöhen kann. Deshalb ist es umso wichtiger, dass sich jeder einzelne für sein Lebens- und Arbeitsumfeld Gedanken darüber macht, wie dem Einhalt geboten werden kann.

ECOVIN hat sich seit 1985 intensiv mit dem Thema Artenschutz beschäftigt. Die Hauptmotivation der Pioniere des ökologischen Weinbaus war es, nachhaltigen Weinbau zu betreiben, also die Elemente Ökologie, Ökonomie und das Soziale in einen Einklang zu bringen.

Bei ECOVIN haben wir diese Themen konsequent weiterentwickelt und seit 2019 den von uns gemeinsam mit Projektpartnern entwickelten Biodiversitäts-Aktions-Plan in unsere Richtlinie aufgenommen.